

Cuba et le Cap Vert pour la consolidation de la coopération dans le domaine du sport



La Havane, 16 nov. (RHC).- Le ministre du sport de la République du Cap Vert, Fernando Elisio Freire, se trouve en visite à Cuba dans le but de renforcer la coopération bilatérale.

« Nous voulons former des spécialistes dans les domaines du sport de haut rendement, de la médecine sportive et du sport communautaire et pour ce faire, nous venons signer un accord cadre de coopération avec Cuba » a déclaré le ministre cap-verdien du sport à son arrivée à l'aéroport international de notre capitale.

Il a avoué vouloir appliquer au Cap Vert l'expérience cubaine afin de mettre en place des centres d'entraînement de haute qualité. Le but est que les sportifs de ce petit pays africain obtiennent de bons résultats aux Jeux Olympiques et dans d'autres rencontres sportives.

Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, qui l'a accueilli à l'aéroport, lui a confirmé la disposition de Cuba de contribuer au développement des activités physiques au Cap Vert.

26 jeunes cap-verdiens se sont diplômés à Cuba comme cadre professionnels de la culture physique et du sport.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/112248-cuba-et-le-cap-vert-pour-la-consolidation-de-la-cooperation-dans-le-domaine-du-sport>



Radio Habana Cuba